

Visitan base de Conaf de cara a días de altas temperaturas

Con el objetivo de conocer el trabajo y la preparación de los brigadistas y bomberos de cara a la temporada de altas temperaturas, el delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado, visitó la Base Vivero De Álamos de Chillán, perteneciente a la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de Ñuble, lugar donde se planifica el trabajo preventivo a fin de evitar incendios forestales, pero también las coordinaciones para combatirlos con eficacia y eficiencia.

En el lugar, el representante del Ejecutivo en la zona estuvo acompañado del director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez; la jefa de Zona de Carabineros Ñuble, general Loreto Osses Coloma; el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada Vallejo; el comandante de Cuerpo de Bomberos de Chillán, Luis Seguel Valenzuela; y el coordinador de Emergencias y Desastres de la Seremi de Salud, Mauricio Espinoza Riquelme, quienes reconocieron la labor de quienes deben combatir los incendios.

El delegado Rodrigo García sostuvo: "se ha estado haciendo un trabajo asociativo en conjunto entre las distintas instituciones para prevenir incendios forestales, sabemos que los próximos días hay condiciones especialmente difíciles y sabemos que el 99%

de los incendios forestales son hechos por el ser humano, tanto por descuido o por intencionalidad. En ambos casos, transmitir que hay sanciones para esto y vamos a perseguir a las personas que están haciendo incendios intencionales. Lo más importante en este momento es hacer un llamado a la precaución en esto en estos próximos días de Navidad, donde hay más personas en la región y por ende hay más riesgos de incendios".

El director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, recaló que "el Gobierno de Chile, de 2022 a esta fecha, ha aumentado considerablemente los recursos en temas de prevención, mitigación y combate de incendios, pasando de 48 mil a 156 mil millones de pesos, lo que equivale a un aumento significativo. No obstante, el acto irresponsable de personas al día de hoy han provocado incendios con condiciones adversas, por eso hacemos el llamado reiterativo a la ciudadanía de corresponsabilidad, si va a ocupar una fuente de calor en zona rural, de vegetación, por favor, que sea con medidas de mitigación y cuidado, porque cualquier acto, por el menos que sea, puede provocar grandes tragedias, por eso es que estamos fortaleciendo nuestro trabajo".

